



# NORTH TONDEN No.10 (通巻336号)

R4年1月1日発行

作成・発行責任者/北屯田町内会会长 新堀 守  
屯田地区人口数/38,666人(10月1日現在)

《町内会HP》<http://www.kita-tonden.com> (H16・7・15開設)

## 寅 謹んで新春のお慶びを申上げます



### 北屯田町内会会长 新堀 守

町内会員各位にはお健やかに新春をお迎えのこととお喜びを申し上げます。新型コロナウイルス感染症は2019年12月、中国武漢市で初めて確認され、20年1月30日世界保健機関(WHO)が公衆衛生上の緊急事態宣言を発し、3月11日にパンデミックであると認定をいたしました。我が国でも4月7日に新型インフルエンザ等対策特別措置法(特措法)に基づいて、緊急事態宣言を発出。同月16日には全国に拡大させて5月6日まで不要不急の自粛を求めていた。その後は医療機関への負担や感染者数の動向などを勘案して、同月25日には全国的に解除された。現在、感染者数は全国的に減少傾向であります。次に大きな波がいつ来るのか心配であります。ワクチン接種もある程度は2回接種が終り、国から令和3年12月から追加(3回目)接種を実施する方針が示されました。札幌市においても、12月から追加接種が行われております。参考ですが、接種スケジュール予定は下記のとおりです。

接種時期	接種時期を迎える主な対象者
令和3年12月	主に医療従事者
令和4年2月	主に高齢者(65歳以上)
令和4年4月	主に基礎疾患・優先接種対象者の方
令和4年5月	主に60歳代の方

※50歳代以下の方についても、同様に2回目接種から8ヶ月経過後に接種時期が到来新しい年を迎え、コロナウイルス感染症が収束して、元の生活が戻れるよう願っております。これからは冬期間の除雪に向けて、安心安全な生活環境等の町内会づくりに役員一同、新たな気持ちで取り組みます。皆様のご健勝とご多幸をお祈り申し上げ、年頭にあたってのご挨拶といたします。

令和4年元旦

### きたんシニアサロン 代表 新堀 守

サロン会員の方々には、昨年「きたんシニアサロン」発足6周年が過ぎ、毎月の定例会が2年に渡り、新型コロナウイルス感染症発生で会場である清明庵様で外部の出入りが禁止され、サロンとして利用ができない状態であります。又、近郊活動もバスに乗っての会食や入浴もウイルス感染症拡大防止で全面的に不可能となりました。奉仕清掃活動は一部会員さんの協力で毎月1回～6回は無事にできました。新しい年を迎えても新型コロナウイルス感染症は完全になくならず、コロナと仲良く共存をして行く新たな生活方式で対応をして行かなければなりません。3回目ワクチン接種も始まっております。会員さんの安全安心が確認されましたら再会をしたいと考えております。会員各位のご健勝とご多幸をお祈り申し上げ、新年のご挨拶といたします。



## ~各専門部からのお知らせ~

青少年女性部 12月の資源回収益金/7,480円

1月の資源回収日/23(日)7:30～10:30

※アルミ、スチール缶表示のある飲料水・新聞紙・ダンボール・雑誌等・ビン類(決められた物)等は、町内会の資源回収日に出しましょう。

注) アルミ、スチール缶はご面倒でも別々の袋に必ず入れてお出し願います。

※雨や雪が降っている場合でも新聞、雑誌等を歩道等に出しても構いません。

会員各位には、来年度も引き続き資源回収にご協力を賜りますようお願い申し上げます。



### ★集団資源回収奨励金交付に係わる実績報告書申請★

令和3年度の集団資源回収実績報告書申請受付。札幌市環境局環境事業部ごみ減量推進担当課  
日時/令和4年1月14日(金)～今年度も郵送申請となります。

生活環境部



### ～ごみの分別ルールをしっかりと守ろう～

※毎回、ごみ分別がされていないのは、どうしてなのか??

- ・燃やせるごみの日に燃やせないごみがまざっている。
- ・燃やせないごみの日に容器・プラスチック・缶等がまざっている。
- ・びん・缶・ペットの日にアルミ缶やスチール缶が多数出ていますが、アルミやスチール缶は町内会の資源回収日に出していたら、町内会の収益金として多方面に活用をされますので、ご面倒でもよろしくお願い申し上げます。
- ・ごみ収集後にごみを出す方がおりますので、収集日を確認して、曜日を間違わないようにお願いいたします。

注) 町内の中に設置をしているごみシェルターには、町内会専用とマンション専用のものがあります。マンション会員さんから、マンション専用のごみシェルターに一般会員らしき方がごみを投棄しているとの連絡がありましたので、くれぐれもそのような事がないように会員各位には気をつけましょう。

### 屯田地区3号貯水池(あさぎり公園となり)環境整備完了!!

3号貯水池の環境整備は8月21日の木々伐採に続き、11月29日に路面での土砂取り除きの作業を重機とダンプカーを入れて、大掛かりな整備を実施いたしました。行政へ再三、足を運び町内の要望が認められて一安心をいたしました。



### 国有保安林通り(北中学校)木々伐採完了!! ※8月要望提出で11月中旬に作業実施済。

1月の町内会活動予定

★地域防犯パトロール日程/ 7・10・21・24日

- 1日(土)元旦祭/屯田江南神社社務所 ※屯田江南神社総代(新堀・板垣)
- 4日(火)令和4年度、ごみ収集始まる
- 6日(木)各行政機関新年挨拶伺い
- 13日(木)屯田連合町内会定例役員会
- 14日(金)集団資源回収奨励金申請/郵送申請
- 15日(土)どんど焼き/江南神社
- 23日(日)資源回収/株式会社コウワ商会
- 26日(水)ごみシェルターポートル



通れないよ～

